

Madrid, a 23 de marzo de 2004

Referencia: **Cambios en el Consejo de Administración.**

Por la presente se comunica que el Consejo de Administración de Ebro Puleva, S.A., en su sesión celebrada en el día de hoy, ha acordado por unanimidad designar al Vicepresidente don Antonio Hernández Callejas como Consejero Delegado de la sociedad, con funciones de impulso y dirección de la gestión ordinaria de la sociedad y, en lo posible legalmente, de coordinación de la gestión ordinaria de las participadas del Grupo Ebro Puleva. En este sentido, el nuevo Vicepresidente Consejero Delegado presidirá en lo sucesivo el Comité de Dirección del Grupo Ebro Puleva.

Se comunica igualmente que en el curso de la reunión del Consejo de Administración de Ebro Puleva, S.A. celebrada en el día de hoy, don Javier Tallada García de la Fuente ha presentado su renuncia como miembro de dicho Consejo de Administración.

Se comunica asimismo que don Javier Tallada García de la Fuente ha sido nombrado Presidente honorífico de Puleva Food en reconocimiento a su labor.

Se comunica por último que también ha presentado su renuncia como miembro del Consejo de Administración don Frédéric Rostand, al que con motivo de su salida se le ha agradecido igualmente la labor desempeñada.

En todo caso, quedamos a su disposición para cualquier aclaración que estimen oportuna.

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración